

学童だより

2025年 6月27日
No.5
富岡児童クラブ

27日、急に九州北部に梅雨明け宣言が出ました。なんと短い梅雨でしたので真夏に雨不足にならないのかな？とちょっと心配になります。これから毎日30℃越えの暑い日が続くそうです。子どもたちは「今日外に行ける？」と外遊びをととても楽しみにしています。熱中症にならないように室内でも水分を摂っているか気を付けて声を掛けています。水筒のお茶が無くなったときはいつでも補充できるように給食室から冷水茶を用意して貰っています。

七夕様も近づいてきました。お願い事を書いたり、飾りをつくったり、コマ回しやスライムなど室内でも楽しく遊べるよう工夫して過ごしているところです。

コマ回し名人

保育園児がコマ回しに夢中になっていました。学童さんにもこの遊びを紹介するとすぐに飛びつきましたのでひもを巻き付けて回すコマを新しく買ってもらいました。また、他にも九州のコマ（肥後コマ、八女コマ、博多コマ等）も買ってもらい、コマ遊びに火がついています。

まず、ひもをうまく巻き付けるところができないとコマは回りません。それからコマをひょいっと投げて床でうまく回れば成功ですが、タイヤが転がるように縦回転して転がっていったり、全く回転しないなど最初はうまくいきませんでした。しかし、できる子がお手本を見せてくれたり、コツを教えてくれるなどして徐々に回る子が増え、コマ回しのおもしろさが分かってきて、コマ熱が高まってきました。今では回っているコマにひもを巻き付けてひょいっとキャッチするところまでいきます。

そんな中、貴臣君と草太君がコマの研究をして左手で投げる巻き方や回っているコマを手ですくいあげる技を練習してできるようになりました。二人には早速お手本でもらいましたが、二人の熱心さにまわりのみんなも刺激を受けてますます練習するようになりました。お誕生会でも発表してくれました。

初めて一人で二個回せるようになった時の優実さんの日記を紹介します。

左右2つのコマが回った

さいしょ左ききの練習をして出来たら2つどうじにコマを回すわざにちょうせんしました。1回目は右は回って、左は回ったけどすぐに止まってしまう。二回目はどっちも回ってせいこうしました。せいこうしたしゅんかんに先生たちに「すごい」「できたね」と言ってもらったのでちょうせんしてできたからちょうせんしてよかったと思いました。すごうれしかったです。 富岡小3年 間井谷 優実

お知らせ

・7月19日から長い夏休みになります。例年学校からの宿題は早めに終了する子どもたちが多いです。その後も学習に取り組めるように学校で夏休みのドリルなどの販売がありますので、それを早めに購入して準備しておいてください。

・夏休み活動の一つとして7月29日（火）茶北町食改さんとのクッキングがあります。7月の初めまでに人数把握して報告しなければなりませんので、29日学童に参加するかどうかをお知らせください。その他の夏休みの活動は、子ども達と一緒に考えて決めたいです。7月初めには夏休みのお手紙を配布する予定です。

お誕生日おめでとうございます！！

25日（水）に初めてのお誕生会を行いました。4、5、6、月生まれのお誕生会です。事前に司会者、メダルを作る人、出し物を発表する人などを希望を取って振り分けていました。司会の3人はお誕生者にインタビューしたり、出し物の順番を決めて進めてくれました。

まずは楓さん、麻央さん、こなつさんによるダンス「ライラック」。運動会で踊ったダンスであり、かっこよく踊って見せてくれました。次は、かりんさん、つむみさんによるマリンバ奏「きらきら星」です。昨日から練習したかりんさんと、今日覚えたばかりのつむみさんでしたが落ち着いて上手に演奏しており、聞いていた子から、「今度マリンバ発表したい」と声が上がったほどで刺激になったようでした。

次はコマ回し。貴臣君、草太君、ほのかさん、優実さんの4人で、貴臣君はひもで回した後、手ですくう技を、草太君、優実さん、ほのかさんは二つのコマを左右同時に放って回す技をそれぞれ挑戦しました。失敗したり、成功したり、これもまた大盛り上がりでした。

次は3年生が理科で作ったペットボトルでピンポン玉を飛ばすおもちゃを披露してくれました。思いのほかよく飛ぶので、今度作り方を教えてもらいたいほどです。

最後に、野田が花祭りで披露したマジックを学童さんは知らないのでマジックショーをしました。学童さんは種を明かそうとするのでする前に、「素直な心で見てください」とお願いしておきました。ペットボトルの中にふたが入るのは驚いてくれましたが、「穴が開くととやろ」など早速詮索が始まりました。空中にカードが舞うマジックでは、「なんかヒモが見える」と突っ込まれましたがこれも無視（笑）じゃんじゃん次に行き、牛乳を飲むと減るのにまた増えているマジックは、「吐き出しととやろ」とこども達に言われ大笑いでした。（注：吐き出していません）

最後の大物マジック、コーラのペットボトルを鉛筆が貫通ではする前から「なんかこぼれよるよ」と冷や汗ものでしたが、貫通した後コーラがこぼれないので不思議そうにはしていません。どうにか無事に（?!）終わってよかったです。司会の3人も頑張ってくれました。麻央さんが「先生、すごかった」と言ってくれ素直な心で見えてくれて感謝でした。



司会（きこ・ほのか・ゆうみ）



4、5、6月生まれの誕生者



3年生によるコマ回し



1年生 マリンバ演奏・ダンス披露